

Paris, le mercredi 22 avril 2020

Communiqué

Message fraternel du protestantisme français aux musulmans de France à la veille du Ramadan

As salam aleykum !

En cette veille de Ramadan, la Fédération protestante de France (FPF) souhaite vous adresser son message fraternel.

Dans le contexte de limitations liées au confinement, ce mois de jeûne s'annonce pour l'ensemble de la communauté musulmane de France très particulier.

L'impossibilité des rassemblements dans les espaces de prières et mosquées, les iftars chacun chez soi, représentent d'importantes épreuves à surmonter.

Également privée de la joie des rassemblements culturels, la communauté protestante s'associe sans peine à vos difficultés.

Nous prions que ce temps d'épreuve soit l'occasion pour nos communautés d'une redécouverte d'une spiritualité vraie, centrée sur l'essentiel commun : la bonté miséricordieuse de Dieu et la responsabilité qu'elle implique pour tout croyant à l'égard de son prochain et de la société.

Que ce mois de jeûne, manifestation de votre belle liberté religieuse, soit l'occasion d'une grande joie pour toute la communauté musulmane de France.

Nous vous souhaitons un « Ramadan karim » !

Pasteur François Clavairoly, Président de la FPF

Pasteur Pierre Lacoste, Président de la commission des relations avec l'Islam de la FPF

Contact Presse :



Service Communication

WWW.PROTESTANTS.ORG

Aude MILLET-LOPEZ

Directrice de la communication

01 44 53 47 13 – 06 73 39 55 98

aude.millet-lopez@federationprotestante.org

[@FPFCom](https://twitter.com/FPFCom)

[f FederationProtestante](https://www.facebook.com/FederationProtestante)

